
Nährwertinformation/ Nutrition information

Kollagenhydrolysat/ Collagen hydrolysate
Natives Kollagen Typ II/ Native collagen type II
Vitamine und Mineralstoffe/ Vitamins and minerals

Vitamin C
Vitamin B6
Calcium 
Phosphor/ Phosphorus 
Magnesium
Mangan/ Manganese 
Kupfer/ Copper 

pro Portion/ per portion 
(12 g + 150 ml Wasser/ water)

10 g
5 mg
 

12 mg (15%*)
0,21 mg (15%*)
210 mg (26%*)
105 mg (15%*)
56,25 mg (15%*)
0,3 mg (15%*)
0,15 mg (15%*)

* NRV/ NRVs – Nährstoffbezugswert nach LMIV/ nutrient reference values.

 Nahrungsergänzungsmittel mit Kollagen, Mineralstoffen und Vitaminen. Pulver mit 
Süßungsmitteln. Zusammenstellung zweier Kollagenformen: natives Typ II-Kollagen (aus 
B-2COOL™) und hydrolysiertes Kollagen. Angereichert mit einer Kombination aus Vitamin C 
und B6 und den Mineralstoffen Calcium, Phosphor, Magnesium, Mangan und Kupfer 
(Albion™). Verzehrempfehlung: Einmal täglich einen Beutel (12 g Pulver) in 150 ml 
Wasser einrühren und verzehren. Gleich nach der Zubereitung verzehren. Die empfohlene 
tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel 
sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung 
verwendet werden. Eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung sowie eine 
gesunde Lebensweise werden empfohlen. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern 
aufbewahren. Warnung: Nicht während der Schwangerschaft und nicht für längere Zeit 
ohne Rücksprache mit dem Arzt anwenden. Nicht an Kinder verabreichen. Verwenden 
Sie das Präparat nicht, wenn Sie gegen einen seiner Bestandteile überempfindlich sind.

 Food supplement with collagen, minerals and vitamins. Powder with sweete-
ners. A combination of two collagen forms: native collagen of type II (from B-2COOL™) 
and hydrolysed collagen. Enriched with vitamin C and B6 and minerals: calcium, 
phosphorus, magnesium, manganese and copper (Albion™). Recommended use: 
1 sachet (12 g of powder) daily, dissolve in 150 ml of water and consume directly 
after preparation. Do not exceed the recommended daily dose. Food supplements 
should not be used as a substitute for a varied and balanced diet. A varied and 
balanced diet and a healthy lifestyle are recommended. Keep out of reach of 
children. Warning: not to be taken by pregnant women, children or for prolonged 
periods without consulting a doctor.

Kollagen, Vitamine und Mineralstoffe/ Collagen, vitamins and minerals

 Zutaten: Kollagenhydrolysat, Mineralsalz-Complexe [Calciumcitrat, Calciumsalze der 
Orthophosphorsäure, Kaliumcitrat, Kaliumsalze der Orthophosphorsäure], Säureregulator 
Äpfelsäure; Magnesiumcarbonat, Aromen, Süßungsmittel Acesulfam K; natives Kollagen Typ II, 
Süßungsmittel Sucralose; Farbstoff Echtes Karmin; L-Ascorbinsäure – Vitamin C, 
Mangan-Bisglycinat, Kupferbisglycinat, Pyridoxinhydrochlorid – Vitamin B6. 
Type II-Kollagen ist der Hauptbestandteil von Gelenkknorpel und eine gut bioverfügbare Substanz. 
Hydrolysiertes Kollagen ist Quelle von Substanzen, die fundamentaler Bestandteil von Haut sind. 
Vitamin C trägt zur normalen Kollagenbildung für eine normale Funktion von Knorpel (darunter 
Gelenkknorpel) und Knochen bei. Magnesium trägt zur einer normalen Eiweißsynthese bei. 
Mangan unterstützt die normale Bindegewebsbildung sowie die Erhaltung normaler Knochen. 
Kupfer (Albion™) hilft bei der Erhaltung von normalem Bindegewebe. Calcium und Phosphor sind 
Bestandteile der Knochen. Calcium wird für die Erhaltung normaler Knochen benötigt, Phosphor 
unterstützt dies ebenfalls. Das Produkt ist als Nahrungsergänzungsmittel für Erwachsene und 
körperlich aktive Personen bestimmt.
 
 Ingredients: collagen hydrolysate, mineral salt complex [calcium citrate, calcium salts of 
orthophosphoric acid, potassium citrate, potassium salts of orthophosphoric acid], acidity regulator 
– malic acid; magnesium carbonate, flavourings, sweetener – acesulfame K; native collagen of type II, 
sweetener – sucralose; colour – carmine; L-ascorbic acid – vit. C, manganese bisglycinate, copper 
bisglycinate, pyridoxine hydrochloride – vit. B6.
Type II-collagen is the main component of articular cartilage and a well bioavailable substance. 
Hydrolysed collagen is a source of substances, which constitute a fundamental element of human 
skin. Vitamin C contributes to the normal collagen formation for the normal function of cartilage 
(including articular cartilage) and normal function of bones. Magnesium contributes to normal 
protein synthesis. Manganese and copper (Albion™) influence on normal formation of connective 
tissue, including bones and cartilages and help to keep them in good conditions. Calcium and 
phosphorus (Calci-K™) are components of bones and are important for maintenance of normal bones. 
The product is recommended as a food supplement to adults and physically active people.

30 Pulverbeutel/ Sachets

360 g
Mindestens haltbar bis (Exp):/ Ungeöffnet, kühl und trocken aufbewahren. Losnummer:

Best before (Exp):/ Unopened, keep in a dry and cool place. Lot No.:

Nahrungsergänzungsmittel mit Süßungsmitteln/ Food supplement with sweeteners.

Hersteller/ Producer: Olimp Laboratories Sp. z o.o.
Pustynia 84F, 39-200 Dębica, Poland

Vertrieben durch: OLIMP Laboratories Germany 
Zweigniederlassung der Olimp Laboratories Sp. z o.o. (GmbH polnischen Rechts)

Am Weiher 8, 63505 Langenselbold, Germany

www.olimp-labs.com

30 Pulverbeutel/ Sachets | 360 g
1 Pulverbeutel/ Sachet | 12 g

Nahrungsergänzungsmittel mit Süßungsmitteln/
Food supplement with sweeteners.
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Albion™, Calci-K™ und das Goldmedaillon-Design sind Marken der 
Balchem Corporation oder ihrer Tochterunternehmen.
Albion™, Calci-K™ and the Gold Medallion design are trademarks of 
Balchem Corporation or its subsidiaries.

B-2COOL™ ist ein Warenzeichen, lizenziert durch BIOIBERICA, S.A.U.
B-2COOL™ is a trademark licensed by BIOIBERICA, S.A.U.

30 Pulverbeutel/ Sachets | 360 g
1 Pulverbeutel/ Sachet | 12 g

  Nahrungsergänzungsmittel mit Süßungsmitteln/
Food supplement with sweeteners.

Kollagen, Vitamine und Mineralstoffe/ Collagen, vitamins and minerals
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